

Mariano Rumbero, Ex-secretario Provincial

USO de Toledo se despide de ti.

Hace tan sólo una semana, Mariano Rumbero entonces Secretario Provincial de USO para Toledo nos comunicaba por teléfono su pronta despedida de Toledo. Antes de irse "quería hablar". El día 31 se realizó la siguiente entrevista en nuestro periódico. Atónitos pudimos ver a Mariano Rumbero que cubría y ponderaba a la USO de Toledo. Resuelto a hacer balance, aunque confesó que este no era su deseo y que traía los datos sólo por si se los requeríamos y a dejar "bien a la USO". Sin salir de nuestra sorpresa nos preguntamos: ¿Que pasa en Unión Sindical Obrera de Toledo?

Por servicios prestados

"En las elecciones del 1978 salgo elegido Delegado de Empresa y en el año 79 en una reunión de la Federación Provincial de Alimentación de Madrid, me eligen miembro de la Comisión Ejecutiva de la citada federación. En el 80 se ve la necesidad de potenciar la provincia de Toledo y se me hace la proposición de asumir la responsabilidad de Secretario Provincial de USO en la provincia de Toledo. A mi llegada teníamos una filiación de 1832 trabajadores y, al 30 de octubre de 1981 tenemos una filiación de 2.327, lo que significa una subida del 27%. La representación ha aumentado en un 14%. Los sectores por implantación en USO, estaban referidos a alimentación, banca, construcción, metal y madera. Hoy nos encontramos con la implantación en hostelería, campo, textil, administración, federación local y nuestra permanencia en las anteriores. La negociación colectiva ha sido superior al año 1980 encontrando una amplia posición incluso, en la negociación colectiva que se refiere a los sectores donde tiene implantación, como es el caso de construcción donde se tiene el 44,89% de representatividad. Le sigue comercio con un 39,4%, campo con un 28,57%, confección con un 22,44%, alimentación con un 26,66%, hostelería con un 21,73% mazapanes con un 11,81%, madera con un 11,82%, derivados del cemento con un 17,2%

Acabamos de firmar el convenio de mazapanes y actualmente estamos actuando en el convenio de panaderías".

Ascenso en la implantación concreta en los respectivos sectores, en la representatividad y en la gestión del organismo sindical. ¿Se ha mantenido también la independencia?

"La USO ha sido el único sindicato que tiene cuentas claras. Durante las elecciones fuimos chatajeados, calumniados y también injuriados por las centrales sindicales que se dicen mayoritarias, en la medida de que decían que nos habíamos vendido a un determinado partido político. La independencia económica es algo que tenemos muy claro y, que por otra parte llevamos defendiendo en 20 años, lo cual, ninguna central sindical mayoritaria lo viene haciendo, y por tanto también la independencia política. En nuestros estatutos está claro que nadie, venga del partido que venga, podrá ostentar un cargo político representativo con un cargo sindical. En la línea que no vamos a hipotecar nuestro patrimonio porque es una necesidad que los trabajadores tienen en la Región Castellano-Manchega, en la provincia de Toledo y en el conjunto nacional".

¿Con qué medios económicos cuenta la USO de Toledo?

Los propios que se recaudan en la provincia de Toledo, a través de las cuotas y de otros servicios que presta el sindicato, al mismo tiempo, de las ayudas internacionales que se reciben fundamentalmente a

través de los sindicatos confederados o aglutinados en la Confederación Mundial del Trabajo.

¿Cuál es entonces vuestro presupuesto?

El presupuesto mínimo de la USO en Toledo se centra en 260.000 ptas.

¿Dimitido por cesado?

Resulta paradójico mantener que la salida del cargo de secretario de USO va a suponer un revulsivo que permita potenciar el sindicalismo independiente en la provincia y mantenerse contento por la gestión realizada en el mismo sindicato. ¿Dimito o te cesan?

Dimito. Fundamentalmente por la propuesta que me hacen los compañeros de la federación estatal el pasado 30 de julio que me lleva a la reflexión hasta septiembre, en la medida en que yo no estaba dispuesto a dejar Toledo. Pero la realidad sindical a nivel nacional y la importancia a nivel de la federación de alimentación, en estos momentos, hacen tener un conocimiento exacto del conjunto. La propuesta fue ratificada por la Comisión Ejecutiva de esta federación.

¿Mariano Rumbero, es tan aséptico políticamente como su sindicato?

Particularmente puedo decir que me identifico con el humanismo social progresista diferenciando de esto, lo que pueda ser un humanismo fundamental cristiano.

¿Cerca de que partido político se encuentra su ideología?

En estos momentos no hay una clasificación política en ese sentido y por tanto, y dicho que es la moderación el medio que debemos utilizar para conseguir unos medios justos, nos encontramos que esta moderación se encuentra diversificada en los distintos partidos políticos, aunque ninguno tenga un programa coherente y defendido por todos los afiliados de ese partido. De tal manera que el panorama sindical no está suficientemente clasificado y en tanto en cuanto, eso no suceda realmente yo no puedo apostar por un partido determinado, porque esto dependerá de la situación anterior".

Si ha sido un acto fallido o

no comparto discutir a los psi coanalistas.

Pero, así como sin querer, la confusión entre partidos y sindicatos surgió en la respuesta. Adios o hasta pronto a Mariano Rumbero, con la despedida, porque "estamos actuando con un sentido prudente, con auténtica responsabilidad".

Asamblea Provincial de Nuevas Generaciones AP

Cantera con voz y voto

Con tres ponencias en cantera: participación juvenil, tesis políticas y organización, se celebró la Asamblea Provincial de Nuevas Generaciones de Alianza Popular en Toledo.

Sólo una novedad: el tema de los clubs juveniles creados según José Angel Romero "para participar y formar a la juventud en unas ideas amplias y darles unas actividades que ellos mismos crean: recreativas, deportivas, conferencias de temas generales, campamentos, excursiones, concursos, etc."

La Organización juvenil dentro del partido se desglosa en club juvenil (para jóvenes de 18 a 25 años).

Arturo García Tizón, Presidente Provincial de Alianza Popular, centraba el debate en una pregunta: "¿Qué tiene Alianza Popular para que no atraiga y conecte con la gente joven?". Manifestando: "Por nuestra parte no hay intención de influir coactivamente dentro de la marcha de nuevas generaciones. Esto es una cantera que no debemos olvidar, pero la política juvenil de nuevas generaciones la deben marcar las nuevas generaciones". Propuso a los asambleístas actividades culturales y recreativas que fueron aceptadas por mayoría.

La Asamblea concluyó con la elección del Comité Ejecutivo Provincial de Nuevas Generaciones, siendo elegidos:

— José Angel Romero (Presidente)

— Mariano Galán (vicepre-

sidente).

Matilde Basarán (secretaria).

Rosario Basarán (acción territorial).

Teresa Galdeano (educación, universidad, y cultura).

Benjamín de Castro (acción social).

Emilio Muñoz (acción política).

Jesús Romero y Víctor E. Infantes (medios de comunicación, propaganda y relaciones públicas).

En la clausura Gonzalo Robles Orozco (secretario nacional de Nuevas Generaciones) increpó al espíritu de trabajo en la gestión y a las posibilidades formativas dentro de Nuevas Generaciones.

Certamen escolar sobre "limpieza en la ciudad"

El pasado día 31 de octubre, fueron entregados por el Alcalde de nuestra ciudad, don Juan Ignacio de Mesa, los premios del Certamen de Pintura y Literatura, convocados con motivo de la campaña "limpieza de la ciudad", emprendida por el Ayuntamiento y destinada a los escolares de E.G.B..

Como clausura de esta campaña de concienciación en los niños, se proyectó la película, "Gente Maravillosa", los días 29, 31 de octubre y 1 de noviembre, en el salón central de la Caja de Ahorros, cine Alcantará y Teatro Rojas. En este último, se hizo entrega de los premios, que fueron otorgados a los siguientes alumnos:

2º de E.G.B. - Raquel Palomino Ballesteros. (Colegio Medalla Milagrosa).

3º E.G.B. Maria del Carmen Calvo Jiménez (Colegio Nacional "Alfonso VI")

4º E.G.B. Luis Tomás Ruiz (Hermanos Maristas).

5º E.G.B. Juan Curero Rumbao (Hermanos Maristas).

MUSTE-BAR

TRES

TRES

TRES



Centro Comercial del Miradero. Local 227, 2º planta.

toledo

COMERCIAL

Ferdy

INFORMATICA TALAVERA

MECANIZACION DE OFICINAS

Avda. Toledo 13 Apartado 17

Telfs. 80 18 78 8017 77

TALAVERA DE LA REINA

ACUPUNTURA

DR. TSENG

LUNES, MIERCOLES Y VIERNES

4 6 TARDE

Avda. Barber 28 2º

Telf. 229075 TOLEDO

DISCOS

DISCOS CHELIX

ESTU SECRETO

CHELIX

P.S. NICOLAS. 1. TOLEDO 227147

Conservas

Embutidos

Quesos nacionales y extrajeros

Frutería selecta

Licores

Perfumería y Artículos de Limpieza

SUPERMERCADO BRASIL

A. PEREZ - MORENO RODRIGUEZ

Calle Brasil, 1

Teléfono 229297

Toledo